



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Inde

Question écrite n° 132630

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur le succès, jeudi 19 avril, du premier tir d'essai d'un missile de longue portée à capacité nucléaire de la République souveraine et démocratique de l'Inde. Le missile Agni V, d'une portée de 5 000 km (classe IRBM des missiles "intermédiaires" de moins de 6 400 kilomètres), de 50 tonnes et de 17 mètres de haut peut atteindre des cibles dans toute l'Asie et dans certains pays d'Europe, selon les experts. La réussite de cet essai marque une avancée majeure en matière de géopolitique et peut avoir des conséquences en matière de relations internationales puisque l'Inde est désormais aux portes du groupe fermé des pays détenteurs de missiles balistiques intercontinentaux. Il lui demande quelle est sa réaction à l'annonce du succès de cet essai.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 132630

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 mai 2012, page 4012

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)